

Wanderreiten – 2024

Hallöchen, wir sind Hanna, Luise, Franziska und Cassandra und wir haben das Projekt Wanderreiten mithilfe von Frau Steinhoff durchgeführt.



Wir haben uns damals für das Projekt entschieden, da wir gerne mal mit anderen Pferden, welche uns noch nicht vertraut sind, arbeiten und eine andere Form des Reitens testen wollten.

Die zwei größten Problematiken waren dabei die Geldbeschaffung und das Austreten dreier Gruppenmitglieder. Zwischenzeitig hatten wir die Befürchtung, dass das Projekt leider ins Wasser fallen

muss, da wir das Geld nicht in so kurzer Zeit beschaffen konnten.



Wir haben es letztendlich aber geschafft.

Ebenfalls eine große Herausforderung war die Zugfahrt, welche sehr lang und durch viele Verspätungen geprägt war. Doch durch unsere gute Planung ging alles gut und wir kamen Mittags gesund in Kall an.

Im großen und Ganzen war die Woche wirklich schön und durch viele Highlights gekrönt.

Wir sind froh das wir die Woche überlebt haben :)